

sebagian anak-anak yang melihat dirinya sebagai anak-anak yang tidak pintar, tidak pandai berolahraga, tidak pandai berkomunikasi (konsep diri negatif), namun sebagian mereka menyukai diri mereka dan memiliki penghargaan diri yang tinggi. Mereka dapat realistis menerima keadaannya dan prestasi yang diraihinya.

Namun dalam fenomenanya anak terkadang kurang bisa mengkonsep dirinya dengan baik sehingga konsep diri yang muncul pada diri anak terkadang adalah konsep diri negatif. Setelah melakukan pengamatan awal dan wawancara dengan guru-guru TPA Ash Shuffah, terdapat anak yang antusias mengaji dan percaya diri saat mengerjakan tugas, tetapi ada juga yang memiliki konsep diri rendah sehingga memunculkan konsep diri negatif yakni membuat anak kurang antusias dan cenderung tidak percaya diri dengan hasil karyanya.

Berdasarkan pengamatan awal, ada seorang anak (Dyas, 11 tahun) yang memiliki konsep diri negatif yakni kurang percaya diri saat ditanya pelajaran keagamaan dalam kelas TPA, takut berbuat salah dengan sering berkata "*saya tidak bisa*" dan sering menilai buruk diri sendiri dengan berkata "*saya memang bodoh*" karena ia putus sekolah dasar. Maka dari pengamatan ini diperlukan adanya pembentukan konsep diri positif untuk anak. Hal ini bertujuan agar anak bisa memiliki konsep diri yang positif sehingga bisa memiliki sikap optimisme untuk menjalani hidupnya dan bisa berinteraksi dengan baik bersama teman sebayanya.

Terapi yang akan diterapkan adalah terapi menggambar. Menggambar adalah menulis yang tidak disadari. Menggambar merupakan cara penulisan,

2. Subjek Lokasi Penelitian

a. Subyek Penelitian

Dalam penelitian ini peneliti menjadikan satu subjek yang akan dijadikan sebagai tempat penelitian, yaitu seorang anak (Dyas, 11 tahun) yang memiliki konsep diri negatif yakni kurang percaya diri saat ditanya pelajaran keagamaan dalam kelas TPA Ash Shuffah, takut berbuat salah dengan sering berkata "*saya tidak bisa*" dan sering menilai buruk diri sendiri dengan berkata "*saya memang bodoh*" karena ia putus sekolah dasar. Dari konsep diri negatif klien membuatnya bersikap pesimis untuk menjalani hidupnya dan kurang bisa berinteraksi dengan baik bersama teman sebayanya.

b. Lokasi Penelitian

Setelah mengetahui fenomena yang ada di lapangan, peneliti mengangkat permasalahan tentang anak yang memiliki konsep diri negatif dalam dirinya, yang tempat atau lokasi penelitiannya berada di TPA Ash Shuffah Wonocolo Surabaya.

3. Tahap-Tahap Penelitian

Adapun tahap-tahap yang harus dilakukan menurut buku metode penelitian praktis adalah:

metode penelitian. Dalam metode penelitian ada beberapa isi, antara lain: pendekatan dan jenis penelitian, sasaran dan lokasi penelitian, jenis data, sumber data, tahap-tahap penelitian, teknik pengumpulan data, teknik analisis data, teknik pemeriksaan keabsahan data dan terakhir yang termasuk dalam pendahuluan adalah sistematika pembahasan.

Bab II, berisi tinjauan pustaka yang meliputi konseling anak yakni pengertian konseling, pengertian konseling anak, tujuan konseling anak, peran konselor. Dalam bab ini juga berisi tentang terapi menggambar yaitu perkembangan kreativitas pada anak, tahapan menggambar pada anak dan tahapan konseling anak dengan terapi menggambar. Kemudian berisi konsep diri diantaranya pengertian konsep diri, asal dari konsep diri, pola perkembangan konsep diri, unsur umum konsep diri dan perkembangan pemahaman diri anak.

Selain itu dalam bab ini juga berisi tentang konsep diri positif anak, yang terdiri dari pengertian konsep diri positif, teori konsep diri, ciri konsep diri positif, peran konsep diri positif, manfaat konsep diri positif, faktor pembentukan konsep diri dan cara membentuk konsep diri positif anak.

Bab III, berisi penyajian data yang meliputi: deskripsi lokasi penelitian yakni sejarah tentang lembaga TPA. Deskripsi obyek penelitian meliputi: deskripsi konselor, deskripsi klien, deskripsi masalah dan selanjutnya yaitu tentang deskripsi hasil penelitian yang berisi: Deskripsi proses pelaksanaan konseling anak dengan terapi menggambar dalam membentuk konsep diri positif anak di TPA Ash Shuffah Wonocolo

